

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article575>

# Pourquoi le coq a-t-il une crête

## ?

- Littérature - Contes des origines - Notre travail de classe -



Date de mise en ligne : vendredi 14 décembre 2007

## Pourquoi le coq a-t-il une crête ?

---

Dans l'Antiquité, les portes de poulailler n'étaient pas pratiques. Le coq à cheveux noirs passait normalement par ces portes. Il sortait, rentrait et il se promenait, mais il passait toujours sans jamais ce cogner la tête.

Un jour, le coq faisait rentrer les poules. Il y avait un fort vent qui soufflait, un vent si fort qu'il déclencha la porte du poulailler au moment où le coq passait.

"Aie ! Aie ! Qu'as-tu fait ?"dit une poule.

"Je me suis cogné la tête à la porte du poulailler."dit le coq.

" C'est devenu tout rouge, dit la poule, tu as une espèce de chose rouge sur la tête."

Et toutes les poules lui donnèrent le nom de crête.

C'est depuis ce jour que le coq a bien du talent avec sa belle crête.

*Post-scriptum :*

*par Guillaume*